## Herrn Gerhard Werner

Von 1969 bis 1994 war Gerhard Werner Vorstandsvorsitzender. Er hat 25 Jahre Verantwortung übernommen und mit Weitblick und Fachwissen wesentlich zur guten Entwicklung der Kochertalkellerei eG beigetragen. Besonders hervorzuheben ist der Neubau des Kellereigebäudes im Jahr 1971 und die damit verbundene Verlagerung des Betriebssitzes vom Schwarzen Hof in die Mühlstraße.

> Sein großes Engagement für die Weinwirtschaft wurde auch durch die ehrenamtliche Gremienarbeit im Württembergischen Genossenschaftsverband deutlich.

Wir danken Herrn Werner für seinen großen Einsatz zum Wohle unserer Weingärtner.

Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.
Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner Familie.



**Weinkellerei Hohenlohe eG** Vorstand – Aufsichtsrat - Mitglieder